

Entstehungsgeschichte des Vereins ProBeethovenhalle

18. März 2009

Ortsbegehung der Beethovenhalle und Diskussion im Oberseminar von Prof. Dr. Hiltrud Kier

Mai 2009

Offener Brief der studentischen Initiative Beethovenhalle an Oberbürgermeisterin Bärbel Dieckmann, zuvor im Kunsthistorischen Institut mit Unterschriftenliste ausgelegt

seit dem Sommer 2009

Leserbriefe und Briefe an Entscheidungsträger von verschiedenen Personen, die sich für den Erhalt der Beethovenhalle aussprechen

August 2009

Einrichtung des Internetauftrittes www.initiative-beethovenhalle.de

10. September – 23. Oktober 2009

Fotoausstellung „Die Bonner Beethovenhalle in Fotodokumenten ihrer Erbauungszeit. Aufnahmen von Hans Schafgans“ im Kunsthistorischen Institut, vier Führungen durch die Beethovenhalle als Rahmenprogramm

25. November – 2. Dezember 2009

Zweite Station der Fotoausstellung im „Beethoven-Container“ auf der Hofgartenseite des Hauptgebäudes der Universität

28. November 2009

Ganztägiges Kolloquium „brennpunkt beethovenhalle“ der Initiative Beethovenhalle am Kunsthistorischen Institut der Universität Bonn, anschließende Podiumsdiskussion zum Thema „Beethovenhalle vs Festspielhaus“

3. Dezember 2009

Gründung der Bürgerinitiative ProBeethovenhalle

18. Dezember 2009

Der Bürgerinitiative ProBeethovenhalle schließen sich die Initiative Beethovenhalle, die Heimat-, Geschichts- und Denkmalvereine Bonn, der Arbeitskreis zur Erhaltung des historischen Stadtgefüges sowie Pro Metropol – Verein zur Förderung des Bonner Kulturlebens e.V. an

19. Dezember 2009

Offener Brief der Bürgerinitiative ProBeethovenhalle an Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch



(seit) Januar 2010

Wahl von Hans Hinterkeuser zum Sprecher der Bürgerinitiative; Einrichtung verschiedener Fachgruppen; regelmäßige Arbeitstreffen im Bürgermeister-Stroof-Haus, Bonn Vilich

8. Februar 2010

Brief der Bürgerinitiative ProBeethovenhalle an die Fraktionsvorsitzenden und alle Ratsmitglieder der Stadt Bonn

Februar 2010

Freischaltung des Informationsportals www.probeethovenhalle.de

seit Februar 2010 und fortlaufend

Kunsthistorische Führungen durch die Beethovenhalle durch Mitglieder des Kunsthistorischen Instituts der Universität Bonn

seit dem 20. Februar 2010

Regelmäßige Information der Öffentlichkeit über Handzettel und Gespräche; Verteilung von Informationsblättern im Postwurfverfahren in verschiedenen Stadtvierteln

März/April 2010

Wöchentliche Demonstration „Ständchen für Ludwig“ vor dem Beethovendenkmal auf dem Münsterplatz (immer samstagmittags)

März/April 2010

Vorbereitung eines Bürgerbegehrens zum Erhalt der Beethovenhalle (wegen Zurückstellung der Festspielhauspläne nicht durchgeführt); persönliche Gespräche mit Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch und hochrangigen Vertretern von Bonner Ratsfraktionen; intensive Diskussionsbeteiligung im Rahmen öffentlicher Veranstaltungen zum Thema „Beethovenhalle vs Festspielhaus“, Briefe an Prominente

8. Mai 2010

„Kleines Fest für die Beethovenhalle“ im Forum Süd der Beethovenhalle

19. Mai 2010

Gründung des Vereins ProBeethovenhalle im Vortragssaal der Beethovenhalle

31. Mai 2010

Präsentation der Publikation *BEETHOVENHALLE BONN. Konzerthaus. Festsaal. Denkmal.* Martin Bredenbeck, Constanze Moneke, Martin Neubacher (Hrsg.), Bonn: Weidle Verlag, 2010 im Forum Süd der Beethovenhalle

7. Juli 2010

Erstes Mitgliedertreffen des Vereins im Restaurant DaCapo in der Beethovenhalle